

Noch zwei Siege fehlen den SV-Damen zur Landesliga

Seit dem Pfingstwochenend findet in Gottenheim die Sportwoche des SV statt / Höhepunkt ist ein Aufstiegsspiel der Damen

GOTTENHEIM (ms). Mit dem großen Sportfest am Pfingstwochenende und der Jubiläumsfeier der Damenabteilung am kommenden Samstag sowie dem Familientag am Sonntag wollten die Aktiven des Sportvereins Gottenheim eigentlich die Spielzeit 2002/2003 ausklingen lassen. Doch nun müssen überraschend die Damen noch in zwei Aufstiegsspielen antreten, um in der kommenden Saison in der Landesliga antreten zu können.

Los ging es am Freitag mit einem Straßenturnier. Hier konnte sich das Team VLO im Endspiel gegen den Jugendclub mit 20 durchsetzen. Am Samstag waren die F-Jugendlichen und die Alten Herren an der Reihe. Zehn Jugendteams traten gegeneinander an, am Ende hatte der SV March die Nase vorn. Zweiter wurde Gündlingen vor dem FC Bötzingen. Bei den Alten Herren konnten der FC Simonswald im Endspiel den VFR Umkirch mit 20 bezwingen, die Gastgeber verloren das kleine Finale knapp mit 4:5 gegen den ASV Merdingen.

Tollen Fußballsport gab es am Sonntag beim Kleinfeld-Damenturnier zu sehen. 16 Mannschaften aus Baden-Würt-



Tollen Fußball gab es beim Damenturnier in Gottenheim;

FOTO: MS

temberg traten hierbei gegeneinander an. Die Siegerinnen kamen am Ende vom ESV Freiburg, die sich im Neunmeterschießen knapp gegen die Titelverteidigerinnen vom FC Simonswald durchsetzen konnten. Die Gastgeberinnen wurde Dritte. Ebenfalls den dritten Platz belegten die Aktiven der SG March/Neuershausen am Sonntag. Sieger des

Aktiventurniers wurde der FC Bötzingen II der gegen Kippenheimweiler mit 3:0 gewann.

Heute beginnt um 17.30 Uhr ein weiteres Turnier für Freizeitmannschaften, morgen geht es mit einem Blitz-Grümpeltturnier weiter. Für 18 Uhr haben sich spielstarke Gäste angesagt: Die zweite Damenmannschaft des SC Freiburg

spielt gegen eine Freiburger Bezirksauswahl. Um 20 Uhr wetteifern die Meisterinnen der Damen-Kreisligen des Bezirkes Freiburg, TVKöndringen und SV Buchenbach Ilum, um den Sieg. Am Anschluss ist eine große Disco-Nacht geplant, bei der das Damenteam ihr zehnjähriges Bestehen und den Bezirksliga-Meistertitel feiern will. Doch mit dem Feiern müssen sich die Damen wohl etwas zurückhalten, denn am Sonntag um 17 Uhr kommt der TUS Klein Wiesental zum ersten Aufstiegsspiel zur Landesliga.

Noch nie, so berichteten die Verantwortlichen, habe es solche Aufstiegsspiele gegeben. Doch in diesem Jahr haben sich fünf Bezirksliga-Meister für die Landesliga angemeldet, aber nur drei Plätze sind frei. Viele Spielerinnen sind im Urlaub und richtig trainiert wurde seit drei Wochen auch schon nicht mehr. Doch das Team um Trainer Marco Neumeier ist hochmotiviert und wird mit der Unterstützung der Fans alles versuchen, den Aufstieg zu erreichen.

Ebenfalls am Sonntag findet ab 13 Uhr ein Familien-Spiele-Nachmittag mit großem Kinderfest statt.